

Rainer J. Roth (TTF Hemsbach) – „Weinheimer Nachrichten“ vom 17. März 2010

Tischtennis: Erster Teil der Regionsrangliste wird von TTF Hemsbach vorbildlich ausgerichtet / 34 von 96 Teilnehmern qualifizieren sich für die Verbandsrangliste

## **Marcos Ligeika schmettert sich nach vorn**

**HEMSBACH** Die Tischtennis-Freunde (TTF) Hemsbach waren am vergangenen Sonntag Ausrichter von Teil 1 der Regionsrangliste mit Teilnehmern aus den Kreisen Rhein-Neckar, Heidelberg, Tauberbischofsheim, Mosbach und Buchen. Sven Denzinger, in seiner Person als Kreisjugendwart, TTF-Jugendleiter und Cheforganisator gebührt ein großes Lob für die reibungslose Abwicklung, denn schließlich waren annähernd einhundert Nachwuchssportler der Altersgruppen U 11, U12 und U 18 in Hemsbach über die Runden zu bringen. Dabei konnte er sich auf ein engagiertes Helferteam verlassen, das sich aus einer Reihe von TTF-Mitgliedern zusammensetzte. Allen voran Yannick Adler und Mathias Ligeika als Betreuer sowie die vor Tatendrang strotzenden Brüdern Tobias und Marius Linnebach mit dem kleinen „Basti“ Drost. Auch die „TT-Kantine“ mit Markus Stücker und seinen Service-Damen Gabi Drost und Brigitte Denzinger hatten ihren speziellen Anteil am erfolgreichen Ablauf. Für den Oberschiedsrichter Dieter Ludwig (TTV Weinheim West) ging das Turnier recht unproblematisch über die Bühne, entsprechend auch sein Lob für die veranstaltenden Tischtennis-Freunde.

Es waren exakt 96 Mädchen und Jungen, die sich in Hemsbach um die vierunddreißig freien Plätze bei der Badischen Endrangliste am 24. April 2010, ebenfalls in Hemsbach, bewarben. Am erfolgreichsten schnitt der Tischtennis-Kreis Heidelberg ab, der insgesamt zwölf Sportlerinnen und Sportler durchbrachte. Mosbach entsendet acht, Tauberbischofsheim fünf, Buchen drei und der „gastgebende“ TT-Kreis Rhein-Neckar deren sechs.

Mit Marcos Ligeika und Julian Prestel qualifizierten sich zwei Hemsbacher Schützlinge von Sven Denzinger. Marcos ligeika setzte sich in der U 11 mit nur einer Niederlage sogar auf Platz eins und begeisterte mit seinem großen Talent. Julian Prestel musste dagegen hart um die Qualifikation in der Altersklasse U 12 kämpfen. Nur mit Mühe erreichte er die Endrunde. Hier spielte er befreiter auf und gewann auch gegen seine stärksten Konkurrenten Paul Rogowski (TTV Weinheim West und den späteren Sieger Andreas Rosin (DJK Wallstadt). Mit Platz sechs ist Julian Prestel bei der Verbandsrangliste dabei. Bei den Jungen U 18 schieden die Hemsbacher Tobias Linnebach und Dennis Kornberger schon in der Vorrunde aus.

### **Ergebnisse Tischtennis-Regionsrangliste vom 14. März 2010:**

**Mädchen U11:** 1. Wiebke Haas (DJK St. Pius), 2. Lena Polzer (SV Mörtelstein), 3. Jule Schirmer (TTC Wiesloch-Baiertal), 4. Helen Schmitt (FC Lohrbach)

**Mädchen U12:** 1. Miriam Walldorf (SV Waldbrunn), 2. Nike Werner (SV Waldhilsbach), 3. Linda Nied (TSV Assamstadt), 4. Wiebke Müller (SV Waldhilsbach)

**Mädchen U18:** 1. Dorothea Edelmann (TTC Limbach), 2. Sonja Wieland (TTC Wiesloch-Baiertal), 3. Julia Goldschmitt (FC Dörlesberg), 4. Marina Müller (TTC Limbach), 5. Lara Pitz-Jung (TTG Walldorf), 6. Saskia Breitner (TV Dielheim)

**Jungen U11:** 1. Marcos Ligeika (TTF Hemsbach), 2. Marius Uhrig (TSG Heidelberg), 3. Rouven Bronner (VfB Waldstadt), 4. Alexander Müller (SV Waldhilsbach), 5. Jonas Adam (TSV Neckarau), 6. Christian Degen (FC Grünewört)

**Jungen U12:** 1. Andreas Rosin (DJK Wallstadt), 2. Jan Reuter (FC Dörlesberg), 3. Alexander Awe (SV Neunkirch), 4. Serhat Özen (SpVgg Hainstadt), 5. Niklas Duda (FC Kilsheim), 6. Julian Prestel (TTF Hemsbach)

**Jungen U18:** 1. Önder Yenidedde (SpVgg Hainstadt), 2. Lucas Hoffmann (DJK Dossenheim), Jan-Hendrik Kühni (DJK Dossenheim), 4. Marco Trappmann (TTC Limbach), 5. Stefan Ruby (TG Sandhausen), 6. Adan Riess (SV Waldhilsbach), 7. Frederik Dangl (TV Dielheim), 8. Patrick Geißelhardt (SpVgg Hainstadt)